

TALENTOS SIN TECHOS

Pensar en [Santa Marta](#) como una ciudad perteneciente a la gran Cuenca del Caribe, insignia de un país “en vía de desarrollo “no solo por su ubicación geográfica, que podríamos determinar hasta estratégica, si hablamos de su cercanía al [Mar Caribe](#), dibujando márgenes de perfección al escuchar el cantar de las olas que evidencia el fin de una dualidad y complicidad entre dos azules infinitos y testigos vehementes de las maravillas de Dios y su creación, el firmamento se viste en tonos ocasos, mostrando la tierra que guarda en su memoria el último suspiro del libertador, esa misma que nuestros padres y abuelos llaman la bahía más linda de América.

Explicar el encanto de la samaria, que envuelve a propios y turistas entre sus calles bohemias y su experiencia, sería convocarla a un juicio de valor, donde su fertilidad toma protagonismo indiscutible al pensar en cada hijo prodigio e insignia del deporte que ha parido esta tierra, hombres que han sido tendencia y figuras representadas en los sueños y anhelos de millones de niños y jóvenes.

Pensar en personalidades como ‘El Pibe’ Valderrama, [Radamel Falcao García](#) , [Johan Volathen](#) (futbolista nacionalizado en Suiza), el tenista Edison Ferreira, [Aldo Leao Ramírez](#), entre muchos otros, sin contar personalidades de otros ámbitos como [Carlos Vives](#), [Thalíana Vargas](#), [Alberto Linero](#), [José María Campo Serrano](#); quienes son muestras fervientes de ese vientre bendito que tiene Santa Marta. Pero no todo es color de rosa, la pasión y tradición por el deporte, o la magia de sus playas y calles antiguas, no logran esconder su apariencia física, es como aquella vecina emprendedora, responsable, con potencial y talento, buena gente y amable que cualquier hombre quisiera pretender pero poniéndole una bolsa en la cara, eso pasa con santa Marta y aunque la comparación parezca absurda, ese es el calificativo que define la ironía que embarga esta ciudad y sin saber a ciencia cierta si el problema radica en mala administración, en falta de cultura y planeación, escasez de sentido de pertenencia y civismo o en el peor de los casos desinterés de sus mismos hijos.

No se necesita ser muy letrado para notar el deterioro no solo en la planeación de la ciudad y sus estratificaciones, si no en la cantidad de espacios aptos para el ejercicio de incentivar la cultura del deporte, pero abandonados o empleados para comercio y cosas superfluas, o en el peor de los casos, condenados al exilio y repudio de todos, a excepción de gatos e indigentes. Y es cuando surge la pregunta del millón, porqué si santa Marta es cuna del deporte en Colombia y ha parido personalidades reconocidas incluso a nivel mundial, cuenta con escenarios deportivos que técnicamente serían los cimientos en la construcción de nuevos deportista y el sostenimiento de esta hermosa y sana cultura, ¿dónde está el sentido de pertenencia tanto de la administración municipal como del pueblo samario? Quienes permitieron el deterioro y el deplorable estado de las instalaciones de los diferentes espacios deportivos de la ciudad, Porque tristemente todos se encuentran en esas circunstancias.

Escenarios deportivos como el estadio Eduardo santos, la Villa deportiva, la cancha la castellana, el polideportivo, alrededor de 10 canchas sintéticas distribuidas en toda la ciudad y El Rodadero, la piscina olímpica, los campus de las diferentes universidades establecidas en el municipio, la

marina y su acompañamiento en deportes acuáticos, y ni hablar de parques y áreas rurales aptas para el ejercicio de diferentes deportes.

Esto hace deducir que el problema radica no en la falta de espacios para el deporte, sino en el descuido y desinterés en cuidarlos y mantenerlos en condiciones óptimas o en el peor de los casos dignas por lo menos.

Santa Marta ¡despierta!

“No solo de playa vive el hombre” hay que cultivar, cuidar y fomentar todos esos aspectos que engrandezcan la ciudad y por supuesto sus habitantes, que los hagan crecer con civismo y sentido de pertenencia por su tierra, que sean evidencia viva ante el mundo y lograr que el significado de santa Marta realmente sea: La magia de tenerlo todo.